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森町議会全員協議会 

 

令和６年１１月１１日（月曜日） 

                             開会 午前 ９時３０分 

                             閉会 午前 ９時３４分 

 

（議会側の課題） 

１．議会運営委員会委員長報告 

２．その他 

 

〇出席議員（１３名） 

議長１４番 木 村 俊 広 君  副議長 １番 伊 藤   昇 君 

   ２番 河 野 文 彦 君      ３番 髙 橋 邦 雄 君 

   ４番 河 野   淳 君      ５番 山 田   誠 君 

   ６番 野 口 周 治 君      ７番 斉 藤 優 香 君 

   ８番 千 葉 圭 一 君      ９番 佐々木   修 君 

  １０番 加 藤   進 君     １２番 東   隆 一 君 

  １３番 松 田 兼 宗 君 

 

〇欠席議員（１名） 

  １１番 山 本 裕 子 君 

 

〇職務のため出席した者の職氏名 

   事 務 局 長    小 田 桐  克  幸  君 
 
   次  長  兼                  
                            
   議 事 係 長 兼    関     孝  憲  君 
                            
   庶 務 係 長                  
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開会 午前 ９時３０分 

 

〇議長（木村俊広君） ただいまの出席議員数は12名です。定足数に達しましたので、全

員協議会を開会します。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の議題は、お手元に配付のとおりであります。 

 初めに、１、11月会議に関わる議会運営委員会委員長報告に入ります。 

 山田議会運営委員会委員長、報告をお願いします。 

〇議会運営委員長（山田 誠君） おはようございます。それでは、11月６日に開催され

ました議会運営委員会について報告いたしたいと思います。 

 11月会議の運営についてですが、町長提出議件は補正予算１件でございます。配付され

ている議案についてご確認を願いたいと思います。 

 次に、議事日程等でございますけれども、森町議会会議条例によりまして11月11日の１

日間となります。 

 次に、当面する日程以降については、事務局長より説明いたしますので、ひとつよろし

くお願いいたします。 

 以上でございます。 

〇議会事務局長（小田桐克幸君） それでは、当面する日程についてお話しさせていただ

きます。 

 まず、本日でありますが、ただいまの全員協議会の後、10時から本会議がございます。

そして、終了後に地域おこし協力隊ＯＢとの意見交換会ということで、株式会社ソダツク

ル、山本賢治氏と意見交換を本棟の２階会議室、モニターを使って説明をしたいというこ

とでございますので、そちらのほうに移動となります。なお、資料、本日届いたのですけ

れども、皆様のほうには本会議のほうに置いてありますので、申し訳ありませんが、お願

いしたいというふうに思います。 

 続きまして、11月12日、あしたでございますが、９時半から民生文教常任委員会がござ

います。 

 11月13日から15日は、これは木村議長でありますが、全国町村議会議長会全国大会、併

せまして渡島議長会の道外視察研修がございます。 

 11月14日木曜日ですが、13時から徳島県藍住町議会の行政視察来町、内容については企

画振興課関係の内容でございます。こちらのほうは伊藤副議長が対応をいたします。 

 続きまして、11月18日月曜日ですが、10時から総務経済常任委員会。 

 そして、11月19日ですが、10時から議会運営委員会がございます。 

 11月22日に９時半から全員協議会、10時から本会議となります。内容につきましては、

保育所整備工事に係る、今回設計変更絡みの補正予算が提出されますが、それを受けて設

計変更の契約、これはもともと単項議決案件でございまして、それに伴う変更契約になり
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ますので、これも同じく単項議決を要するということでございます。 

 11月19日から11月22日、これが議運から本会議までの流れでございますので、よろしく

お願いいたします。 

 事務局からは以上でございます。 

〇議長（木村俊広君） ただいまの説明について何か質問ございますか。ありませんか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇議長（木村俊広君） なければ、以上で議会運営委員会委員長報告を終わります。 

 次に、２、その他に入ります。皆さんから何かありますか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇議長（木村俊広君） なければ、事務局から。 

〇議会事務局長（小田桐克幸君） 静岡県の森町から柿が届いております。議員の皆様に

本日お渡しいたしたいと思いますので、帰り忘れずにお持ち帰りいただければというふう

に思います。 

 以上です。 

〇議長（木村俊広君） ありませんね。 

（「なし」の声多数あり） 

〇議長（木村俊広君） それでは、以上をもちまして本日の議題の審議等は全て終わりま

した。 

 本日の全員協議会はこれで終了します。 

閉会 午前 ９時３４分 


